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Правописание суффиксов причастий 

     

1. Суффиксы –УЩ-(-ЮЩ-) пишутся в причастиях, образованных  

                      от глаголов 1 спряжения 

2.  Суффиксы –АЩ-(-ЯЩ-) пишутся в причастиях, образованных 

                     от  глаголов 2 спряжения 

3. Суффиксы -.ЕМ-, -ОМ- пишутся в причастиях, образованных  от глаголов 1 спряжения. 

4. Суффикс –ИМ- пишется в причастиях, образованных от глаголов 2 спряжения. 

   

 

Правописание –Н- и –НН- в суффиксах причастий и отглагольных прилагательных 

1. НН- в причастиях пишется: 

1) есть приставка (кроме НЕ-) 

2) есть зависимое слово 

3) образовано от глагола совершенного вида  

4) образовано от глаголов с суффиксами –ова-, -ева-, -ирова- 

 

2. Н в причастиях и отглагольных прилагательных пишется: 

1) нет зависимых слов 

2) в кратких причастиях 

 

 

Правописание НЕ с причастиями 

      

 1. НЕ с причастиями пишется слитно: 

          1) не употребляются без НЕ 

          2) нет зависимого слова и противопоставления 

 2. НЕ с причастиями пишется раздельно: 

           1) есть зависимое слово  

           2) имеется противопоставление 

           3) в кратких причастиях 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


